



**Colegio Oficial
de Farmacéuticos
de Córdoba**

NOTA DE PRENSA

CÓRDOBA ACOGERÁ ESTE AÑO EL MAYOR ENCUENTRO NACIONAL SOBRE FARMACIA Y ALIMENTACIÓN, EN EL QUE SE DARÁN CITA MÁS DE 500 FARMACÉUTICOS

- **El alcalde de Córdoba, José María Bellido, ha mantenido hoy una reunión con el presidente del Consejo General de Colegios Farmacéuticos, Jesús Aguilar; y el presidente del Colegio de Farmacéuticos de Córdoba, Rafael Casaño, para conocer algunos de los detalles de la Sexta Jornada Nacional de Alimentación, que se celebrará el 2 y 3 de octubre en el Palacio de Congresos de la capital.**
- **Esta importante cita farmacéutica contará con un amplio programa científico basado en la alimentación de mercado, y en él participarán destacados ponentes y expertos referentes en el mundo de la nutrición y la alimentación en España.**
- **Los responsables farmacéuticos también han mantenido una reunión con el delegado del Gobierno de la Junta de Andalucía en Córdoba, Adolfo Molina, y la delegada de Salud y Consumo, María Jesús Botella, con el fin de solicitar también el respaldo de la Junta de Andalucía para la celebración de la jornada.**

Córdoba, 5 de febrero de 2025.- La ciudad de Córdoba acogerá el próximo mes de octubre la Sexta Jornada Nacional de Alimentación, un encuentro organizado por el Consejo General de Colegios Farmacéuticos, a través de su Vocalía Nacional de Alimentación, y el Colegio de Farmacéuticos de Córdoba, que contará con la asistencia de más de 500 farmacéuticos expertos en nutrición.

Este encuentro ha sido presentado hoy al alcalde de Córdoba, José María Bellido, de la mano del presidente del Consejo General de Colegios Farmacéuticos, Jesús Aguilar; y el presidente del Colegio de Farmacéuticos de Córdoba, Rafael Casaño, quienes han mantenido una reunión para dar a conocer algunos de los detalles de esta importante cita farmacéutica, que se celebrará en el Palacio de Congresos de la capital cordobesa los días 2 y 3 de octubre, y solicitar la colaboración del consistorio.

En la reunión también han estado presentes la vocal nacional de Alimentación del Consejo General de Colegios Farmacéuticos, Carmen del Campo; la primera teniente

alcalde del ayuntamiento cordobés, Blanca Torrent, y el cuarto teniente alcalde, Jesús Coca.

El alcalde de Córdoba, José María Bellido, ha mostrado su interés y apoyo en esta jornada nacional que contribuirá a seguir potenciando la ciudad como un espacio ideal para el desarrollo de congresos y eventos profesionales y científicos a nivel nacional, así como la promoción turística en general. “Córdoba ha demostrado sobradamente en los últimos años que es una ciudad idónea para la celebración de congresos. Nuestra ciudad se enorgullece de acoger una cita tan importante como ésta tanto desde el punto de vista de los temas que se van a debatir, como en la repercusión mediática y turística para la ciudad. Desde el Ayuntamiento de Córdoba estamos encantados de recibirlos y colaboraremos para que todos los asistentes disfruten del evento y de todas las oportunidades patrimoniales y culturales que ofrece Córdoba al visitante”, ha señalado el Bellido.

Por su parte, Jesús Aguilar ha agradecido al alcalde y al Ayuntamiento de Córdoba el apoyo a esta jornada, que servirá para seguir mejorando la cualificación de los farmacéuticos en el campo de la nutrición y potenciar aún más el papel asistencial de la farmacia con la población. Además, ha manifestado que “estamos trabajando intensamente, con mucha pasión y entusiasmo, para que sea un gran éxito. Una cita a la que animamos a participar a los farmacéuticos de toda España y especialmente a los de Andalucía, y Córdoba, porque es una oportunidad única para conocer las últimas novedades en nutrición y farmacia”.

Asimismo, Rafael Casaño, presidente del Colegio de Farmacéuticos de Córdoba, ha señalado que “los farmacéuticos, por cercanía y confianza con los pacientes y ciudadanos en general, somos un elemento clave en el fomento de una buena alimentación y la promoción de hábitos de vida saludable para prevenir enfermedades como la obesidad o la diabetes, y cada vez hay más farmacéuticos especializados en nutrición y asesoramiento en este campo. Para la farmacia cordobesa es un orgullo acoger esta jornada, que servirá para seguir avanzando y mejorando la salud y calidad de vida de las personas, así que animamos a todos los farmacéuticos de la provincia de Córdoba y Andalucía a inscribirse y participar”, ha añadido.

Tras la reunión con el alcalde de Córdoba, los presidentes del Consejo General y el Colegio de Farmacéuticos cordobés han visitado el Palacio de Congresos de la capital para conocer a fondo las instalaciones y seguir avanzando en la organización del evento. En este escenario se ha llevado a cabo la firma del Convenio de Embajadores, mediante el que se nombra al Consejo General de Colegios Oficiales de Farmacéuticos entidad patrona del programa Embajadores de Córdoba, dinamizado por el Palacio de Congresos de Córdoba.

Además, han mantenido por la tarde una reunión con el delegado del Gobierno de la Junta de Andalucía en Córdoba, Adolfo Molina, y la delegada de Salud y Consumo, María Jesús Botella, con el fin de solicitar también la colaboración y apoyo de la Junta de Andalucía para la celebración de la jornada.

La Sexta Jornada Nacional de Alimentación contará con un amplio programa científico basado este año en la alimentación de mercado, y en él participarán destacados ponentes y expertos referentes en el mundo de la nutrición y la alimentación en España, que permitirán a los asistentes actualizar sus conocimientos y compartir experiencias para seguir creciendo en este ámbito profesional vinculado a la Farmacia.

Entre algunos de los temas que se abordarán en la jornada se incluyen la repercusión de la alimentación en la salud del paciente, la cultura y evolución de la gastronomía andaluza, los nuevos tratamientos y el consejo farmacéutico nutricional o las tendencias actuales de alimentación de la población.

El plazo de inscripción en el evento ya está abierto, en el siguiente enlace: <https://www.farmaceuticos.com/farmaceuticos/agenda/jornada-nacional-de-alimentacion-2025-15224/>

Para más información:

**Gabinete de comunicación del Colegio de Farmacéuticos de Córdoba
Euromedia Comunicación. Jesús Herrera 625 87 27 80**